

## **Bericht vom 11.11.2017**

### **Kreisliga B West Herren: TV Idstein 2 – SG Hausen 05 86:35 (40:19)**

Am Samstag war die SG Hausen bei der zweiten Mannschaft des TV Idsteins zu Gast. Nach vier Niederlagen am Stück und den letzten Tabellenplatz sollte womöglich Auswärts die Wende eingeleitet werden. Doch schon früh zeigte sich, dass der TV Idstein diese Saison nach höheren strebt und zeigte einer verunsicherten Mannschaft aus Neu-Anspach die Grenzen auf. Mit zwölf Spielern und einem euphorisierten Publikum dominierten sie das Spiel nach Belieben und führten zur Halbzeit souverän mit 40:19. Nach der Halbzeit stellten die Hausener in der Verteidigung um, doch auch dies konnte die stark aufspielenden Mannschaft aus Idstein nicht bremsen. So wurde die SG nach vier Vierteln mit einer klaren 86:19 Niederlage nach Hause geschickt. Somit steht Hausen mit fünf Niederlagen nach fünf Spielen alleine an letzter Stelle der Tabelle.

**SGH:** Sebastian Eberle (4), Nicolas Duvoisin (12), Jonas Grau, Marius Grau (8), Dogan Gümül, Alias Tiemury (7), Arnaldas Morkunas (2), Mirel Omeragic (2)

### **Landesliga MU18: TV Babenhausen 1 – SG Hausen 05 59:70 (31:34)**

An diesem Wochenende trat die MU18 Landesligamannschaft mit ihrem neuen Trainer Robert Haas auswärts in Babenhausen an. Nach ein paar Anfangsschwierigkeiten (6:12 hinten) kam die Mannschaft besser ins Spiel und durch einige schöne Spielzüge und eine konzentrierte Abwehrleistung ging es mit einer knappen Führung von 34:31 Punkten in die Pause. Nach der Pause konnte der Vorsprung auf zunächst sieben Punkte ausgebaut werden, bevor Babenhausen nochmal aufkam und sogar mit drei Punkten in Führung ging. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen schafften es die Hausener wieder Ruhe ins Spiel zu bringen und konzentriert zu agieren. Dadurch ging man erneut in Führung und baute diese kontinuierlich aus, so dass am Ende der verdiente Sieg mit 70: 59 Punkten herauskam. Am nächsten Sonntag um 16 Uhr steht ein spannendes Spiel gegenden SKG Roßdorf auf dem Programm. Topscorer war Patrick Juric mit 21 Punkten. –

**SGH:** Paul Flöter (2), Anjo Döbler (2), Patrick Juric (21), Lukas Raupach (3), Tim Blume (6); Leon Damm (13); Bastian Meier (8), Tobias Meier (11), Paul Rohrer (4), Huschang Mahmoodlada

### **Bezirksmeisterschaft MU16: Baskets Limburg – SG Hausen 05 60:101 (43:45)**

Die U16 der SG Hausen kann ihre Siegesserie fortsetzen. Nachdem das letzte Spiel aufgrund von unerlaubten Spielern den Hausenern zugeschrieben wurde, konnten die Spieler diesmal wieder auf dem Feld überzeugen. Trotz dessen, dass die Mannschaft verletzungsgeschwächt nach Limburg reiste, kämpften die Spieler bis zum Schluss und fuhren damit den verdienten Sieg ein. Die ersten beiden Viertel tasteten sich die Spieler langsam an die Gegner ran, wobei sie versuchen mussten die frühzeitige Verletzung des einzigen Auswechselfpielers zu kompensieren. Die erste Halbzeit endete furios mit einem erfolgreichen Korb zum Pausenpfiff durch den Kapitän Leon Damm, der seine Mannschaft mit zwei Punkten in Führung brachte und den Halbzeitstand auf 43:45 festsetzte. In der zweiten Halbzeit fegten die fünf Akteure der Hausener nur so über das Feld und deklassierten die Limburger, die den Spielzügen der Hausener nichts mehr entgegenzusetzen hatten. Schlussendlich konnte das Team, um Coach Yannick Löw, Final noch die 100 Punktmarke knacken und ihren Spitzenplatz in der Tabelle mit dem 60:101 Endstand verteidigen. –

**SGH:** Ole Heinze (4), Matteo Kretke (2), Leon Damm (57), Marten Blau (4), Tim Hegerding (34), Julio Da Silva

**Kreis MU12 Vorrunde Mitte: SV Fun-Ball Dorteilweil - SG Hausen 05 40:23 (21:12)**

Vergangenen Samstag fand das vierte Spiel der Saison der U12 von SG Hausen in Dorteilweil statt. Die Kinder waren von Beginn an sehr motiviert und wollten Auswärts ihr Können unter Beweis stellen. Im Angriff wurde versucht schönen Teambasketball zu spielen, indem jeder den Ball erhielt und werfen, während in der Verteidigung konzentriert Konter vom Gegner verhindert werden konnte. Jedoch waren die Dorteilweiler ebenfalls in einer guten Verfassung und konnten sich zur Halbzeit bereits mit neun Punkten absetzen. In der zweiten Halbzeit war das Spiel körperlicher und die Schiedsrichter hatten eine moderate Linie gewählt. Im Laufe des Spiels mussten die Kinder der SG Hausendem anstrengendem Spiel Tribut zollen und konnten dem starken Gegner nichts mehr entgegensetzen. Somit verließen mit einer 40:23 Niederlage den Platz. Doch alles in allem hat das Spiel auch seine spaßigen Seiten gehabt und so war die Enttäuschung wegen der Niederlage schnell verflogen und die Kinder starteten mit einem Lächeln uns Wochenende –

**SGH:** Ruwen Blau, Kilian Meyer-Buron, Jonathan Rischbieter, Lennart Van Dick, Harrison Prütz, Robin Marx, Nima Ahmadi